

学校だより

4月号



嶺 鶴

令和5年4月6日
大田区南久が原 2-17-1
電話 (3750)2260
FAX (3750)2280

<https://www.ota-school.ed.jp/higashichouhudai3-es/index.html>

大田区立東調布第三小学校
校長 川嶋 正昭

教育目標

- ☆思いや考えを伝え合ってよく考える子
- ☆人や自然をたいせつにする子
- ☆健康な心とからだをつくる子
- ☆感動する心をもつ子

新年度の始まりにあたって

校長 川嶋 正昭

希望のあふれる春、新入生 102 名を迎え、全校児童 640 名で、令和5年度の東調布第三小学校の教育活動が始まりました。

東調布第三小学校長として3年目を迎えました。子供たちが「自分大好き」「友達大好き」「学校大好き」「地域大好き」と言えるように、全教職員の熱意と実践力を大切にして、教育活動を進めてまいります。

新1年生の保護者の皆様、お子様の御入学、まことにおめでとうございます。子供たちは、たくさんの期待を胸に登校してくると思います。学校に通うことが「毎日、楽しい!」と思ってもらえるように教職員、在校生みんなで、応援していきます。

在校生の保護者の皆様、お子様の御進級おめでとうございます。進級した子供たちは、それぞれ新たな夢や目標を胸に秘めていることと思います。自分の夢や目標の実現に向かって、たくましく成長していくことを願います。

入学式では、友達やお兄さん・お姉さんと仲良くするための「3つの魔法の言葉」について話しています。一つ目は「おはようございます」です。目を見て元気に挨拶ができると良いです。一日を気持ちよく始めることができます。二つ目は「ありがとう」です。自分が感じた嬉しい気持ちを伝えると、相手も嬉しくなります。三つ目は「ごめんなさい」です。失敗することもあります。素直に謝る気持ちを相手に伝えられるようになると良いです。

新年度のスタートにあたり、全校で気持ちの良い挨拶を心がけ、すてきな学級・学年・学校をみんなでつくっていききたいと思います。ご家庭でも、魔法の言葉が自然に出るように、声掛けをお願いいたします。

◆ ◆ ◆ ◆ ◆
現在、校舎新築の工事現場には、屋上から見上げるほど高いクレーンの塔が立っています。基礎の鉄骨にコンクリートを流し込むなど、普段見慣れない様子を見られます。今年度も、様々な制限がある環境の中で、子供たちの学びが少しでも充実したものとなるよう、教職員一同、努力してまいります。ご支援ご協力の程、どうぞよろしくお願い申し上げます。

4月の生活目標

学校のきまりをまもりましょう

令和5年度の新学期がスタートしました。

新型コロナウイルス感染症への対応で、ここ数年間、園や小学校でもマスク生活を余儀なくされていましたが、徐々に従来の形に戻りつつあります。

本校では、子供たちが楽しい学校生活を送ることができるよう、次のことを生活指導の基本方針として取り組みます。

- ◇安全と防犯を心がけ、実践する力を育むこと。
- ◇秩序ある生活の心地よさを体験させ、子供自らが生活環境を、よりよいものにしていく力を育むこと。

そして、

- ・「自分の身は自分で守る」という意識と実践力の向上
- ・望ましい基本的生活習慣の向上
- ・善いことを判断し進んで取り組む力の向上
- ・自他の生命、人権、個性を尊重し、互いに相手を大切にする心の育成

ができるように指導していきます。

また、重点目標として、「あいさつ」「返事」「後始末」にも取り組んでいきます。この一年間、子供たちの笑顔と元気なあいさつがあふれる東三小をめざしていきます。そして何より子供たちが安心して学校生活を送れるように努めていきます。

ご家庭でも「東三小のやくそく」を親子で是非お読みになってください。

(生活指導主任)

離任式

5月2日(火)に退職や異動した先生方や用務員さん方とのお別れの式(離任式)を予定しています。

大田区立東調布第三小学校
HP

※HPにも更新されています。ぜひご覧ください。

